



Wohnüberbauung Bächtelen, Wabern

Durch seine aussenliegenden Holzständer, welche rein zu gestalterischen Zwecken angebracht wurden, wirkt das Objekt in Hybridbauweise markant. Die Fassade besteht nahezu nur aus Fenster. Das Mehrfamilienhaus besticht durch seine nicht alltägliche Geometrie sowie die grosszügigen Balkone.

Architekt:

Niklaus Graber & Christoph Steiger Architekten ETH/BSA/SIA GmbH, Luzern

Bauherr:

Priora Generalunternehmung AG, Bern

Dachaufbau von aussen:

- Gipsfaserplatte 12.5 mm
- OSB-Platte 15 mm
- Wärmedämmung 300 mm
- Rahmenholz 300 mm
- Gipsfaserplatte 15 mm
- Winddichtfolie
- Hinterlüftung 30 mm
- Glasfassade